

El Semanario

CIUDADANOS • IDEÓLOGOS • PROFESIONISTAS • EMPRESARIOS • POLÍTICOS

CDMX, la entidad de mayor fortaleza financiera del país según Fitch Ratings

Martes 1 de noviembre de 2016

Fitch Ratings ratificó la calificación “AAA(mex)” a la calidad crediticia de la Ciudad de México, con una perspectiva Estable

La calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la calificación “AAA(mex)” de calidad crediticia de la Ciudad de México, lo que la convierte en la entidad mejor evaluada del país.

La calificadora consideró que la CDMX mantiene su fortaleza financiera y desempeño presupuestal satisfactorio, y espera que continúe de esta forma en los próximos años, a pesar de un posible recorte de recursos federales.

A través de un comunicado, la Secretaría de Finanzas informó que la calificación de Fitch Ratings confirma “la fortaleza financiera” de la capital del país.

“La empresa internacional Fitch Ratings ratificó la calificación de AAA (mex) correspondiente a la calidad crediticia de la ciudad con una perspectiva estable, así como la calificación de las próximas emisiones bursátiles de Ciudad de México”, destacó la Secretaría, cita El Universal en su portal web.

Edgar Amador, secretario de Finanzas, destacó que la firma internacional otorgó por décimo tercer año consecutivo la calificación más alta a la capital del país por su calidad crediticia. Este resultado, explicó es producto de un manejo responsable de la hacienda pública local.

Para la firma calificadora, la CDMX posee fortalezas crediticias tales como indicadores de deuda y sostenibilidad satisfactorios, a lo que se suman políticas de gestión y administración sólidas.

“Además, el desempeño presupuestal es fuerte y su perfil socioeconómico es dinámico, lo que refleja en indicadores positivos”, se detalla en el informe enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por parte de Fitch, citado por El Economista.

Fitch consideró que la capital posee fortalezas crediticias, como indicadores de deuda y sostenibilidad satisfactorios; políticas de gestión y administración sólidas, un desempeño presupuestal fuerte y un perfil socioeconómico dinámico que se refleja en indicadores positivos.

A pesar del recorte presupuestal de parte del Gobierno Federal que se espera para 2017, la firma confía en que el desempeño presupuestal satisfactorio siga adelante ya que el año pasado registró un superávit fiscal por 4.3 por ciento en los ingresos totales y, a junio de este año, continúa esta tendencia